南の丘学園 袋井市立袋井南小学校

Fukuroi Minami Elementary S



2022-12-8

CLOVER

NEWS

E-Mail URL

TEL

minami-s@fukuroi.ed.jp

https://fukuroiminami-e.fukuroi.ed.jp/

42-2185 FAX 43-3985

No. 10

10月の会礼 校長の話

令和4年10月25日(水)

10月22日の運動会、頑張りましたね。皆さんの心には何が残っていますか。

徒競走やリレーで最後まで全力で走り抜けた南っ子にこにこ笑顔で楽しそうにダンスをした南っ子優しく下級生をリードした南っ子みなさんは運動会を通して「成長」するためのチャンスをしっかりとつかんで、トライをしていましたね。そして、チェンジしました。今、運動会後の皆さんをみていると、ひとまわり大きく見えます。



さて、今日は「言葉の魔法」の話をします。

先日、昼休みに、けやきひろばで草取りをしていたら、「校長先生、ありがとうございます。」と言われました。その言葉を聞いて、「もっときれいにしよう」と思いました。その子に元気をもらいました。

ここで問題です。次の「○○○○」の中に、どんな言葉が入ると思いますか。

《1問目》

「〇〇〇〇〇」 この一秒ほどの言葉に、 人の優しさを知ることがある。

《2問目》

「〇〇〇〇〇」 この一秒ほどの言葉で、 勇気がよみがえってくることがある。

ののご せのお 生のぎ 気のが ののあ 生のほ 弱一め に一め が一ん の一じ 懸に の一よ あ秒で 別秒う さ秒が さ秒ん よ秒ば レ秘め 命喜 れのな · 75 をのな ふほと みほっ しほと きほま に短ら 見短さ れどう がどて めどし ないこ るいい るの∟ えの∟ きのて 。秒 る言 こ言し こ短 っ短 知短 を短し と葉 とい と葉 てい るい 感い きが がに が言 く言 じ言 詩 を業で、 あ、 あ葉 る葉 こに るで る 小 ځ が が 吉 あ

これらは浜松市出身の漫画家・作家

である**小泉吉宏さんの『一秒の言葉』**という詩の一部分です。いろいろな言葉が考えられますね。小泉さんの詩の中では「〇〇〇〇」の中に、1問目は、「ありがとう」2問目は、「がんばって」の言葉が入ります。

「ありがとう」「がんばって」「おめでとう」「ごめんなさい」...

たった一秒ほどの短い言葉の中に、その人の心の温かさや優しさを感じることがあります。そして、その言葉をかけられた人も、その言葉を聞いている周りの人も、幸せな気持ちになります。これらは、たった一秒で誰かを、みんなを幸せにできる、まさに「言葉の魔法」ですね。

勇気を持って自分から「言葉の魔法」が言えるのも「チャンス ⇒ トライ ⇒ チェンジ」のトライだと思います。

南っ子の「言葉の魔法」で、袋井南小がいつも幸せいっぱいの温かな学校であってほしいと思っています。

歌声と楽器の音色が響きわたった! 校内音楽発表会

11月21日(月)に $1\sim3$ 年、28日(月)に $4\sim6$ 年の校内音楽発表会が開催されました。今年は、昨年より距離を保った上で、マスクを外して合唱しました。子供たちの表情がよくわかり、されいな歌声が響きわたりました。詳しくは、学校のホームページを御覧ください。







御寄付で「デジタルタイマー」を購入させていただきました

ある地域の方より、「学校で子供たちのために役立ててください。」と御寄付いただきました。そこで、体育の授業や行事などで使用するために、大型の「デジタルタイマー」を購入させていただきました。タイマー、ストップウォッチ、得点板、時計など、たくさんの機能があり、様々な場面で活用できます。

子供たちには、地域の方の思いを伝え、大切に使わせていただきます。ありがとう ございました。



体育科の授業で



お辞儀で伝える 魔法の言葉「ありがとう」

12月1日(木)の下校後、地域の方からお電話をいただきました。「小学生の小さな女の子が、押しボタン式の信号機を渡った後、しっかりお辞儀をしてくれました。とても礼儀正しく、感動しました。子供たちにぜひ伝えてあげてください。」とのことでした。



この子は、「運転手さん、止まってくれてありがとう。」という言葉を、「お辞儀」という形で表したのでしょう。10月の会礼の校長講話にあったように、これも、人を幸せにする「魔法の言葉」です。感動の思いを届けてくださった地域の方にも感謝しています。これからも、「ありがとう」の魔法をたくさん広げ、温かな学校をつくっていきます。

◆袋井南小学校ホームページで、楽しい学校生活の様子を紹介しています!随時更新中!



